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.
« Le maire et ses conseillers vous invitent au lait de soja
d’honneur à l’occasion de l’inauguration de la nouvelle salle
des fêtes ! »
Telle est l’invitation que j’ai reçue cette nuit.
.
Me  réveillant  en  sursaut,  j’ai  constaté  avec  immense
soulagement que ce n’était qu’un vilain cauchemar. Ouf !
Oui, mais pour combien de temps encore ?
 
En effet, j’ai été réellement ébahi par la dernière sortie de
Buzyn, interrogée par Bourdin au sujet de l’alcool dans les
stades :
 

«  Si  une  question  doit  être  posée,(..)  c’est  celle  de
supprimer  l’alcool  dans  les  loges  VIP  ».

Ben voyons !
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Son credo semble être « Il vaut mieux emmerder dix innocents
que de foutre la paix à un ivrogne ! »

À quel jeu joue donc la ministre ? Lancer de pareils propose
ne peut être le fruit du hasard.

Est-ce pour détourner l’attention de son échec patent, où en
bon capitaine de Titanic, elle assiste les bras croisés au
naufrage de la santé depuis le ministère qui lui a été confié
?

Est-ce  pour  faire  oublier  la  sombre  histoire  de  conflit
d’intérêts pour lequel elle et son mari ont été épinglés ?

Toucherait-t-elle des pots de vin (ce serait un comble !) des
Saoudiens pour contribuer à éradiquer la consommation d’alcool
en France pour faire le lit de la charia ?

Son  cas  relève-t-il  tout  simplement  de  la  psychanalyse  ?
Aurait-t-elle subi un intense traumatisme dans sa plus tendre
enfance pour avoir été victime d’attouchements d’un grand-père
aviné  ?  Ou  bien  aurait-elle  vomi  sa  première  cuite  de
communiante  sur  la  chasuble  de  Mgr  l’Évêque  ?

J’ignore  laquelle  ou  lesquelles  de  ces  hypothèses  peuvent
justifier ses propos insensés.

Elle avait déjà fait parler d’elle en poignardant dans le dos
nos  viticulteurs.  Elle  avait  en  effet  stigmatisé  la
consommation de vin, vin qu’elle a banni de la table de son
ministère.
 
Tout ça au moment où l’on s’achemine tout doucettement vers la
légalisation du cannabis. Là, on l’entend moins la mère Buzyn.



Elle  est  même  favorable  à  la  libéralisation  du  cannabis
thérapeutique (pour commencer !).
 
Il  devient  de  plus  en  plus  insupportable  de  voir  nos
zélites  vouloir  faire  de  nous  des  zilotes.
 
Il est encore plus insupportable de constater que nos zélites
s’en  prennent  systématiquement  à  tout  ce  qui  fait  notre
identité, mais au contraire montent en épingle tout ce qui est
contraire à notre culture.
 
J’habite depuis presque 15 ans à l’étranger, fuyant un pays
devenu totalitaire par sa bien-pensance.
 
Je peux témoigner d’une chose : il ne reste rien de l’image de
la France. Rien !
 
Plus rien !
 
Sauf une chose : une image d’un certain art de vivre, de vins
et d’une cuisine exceptionnels.
 
Le petit peu qui reste, vous contribuez à le casser Madame
Buzyn !
 
Pour  conclure,  j’évoquerai  les  résultats  d’études  qui
démontrent que les gens intelligents boivent plus d’alcool que
les autres.
 
Je suis nettement moins surpris de votre abstinence militante,
Madame Buzyn !


